

Виктор Вахштайн — социолог, специалист по социальной теории и микросоциологии, директор Центра социологических исследований РАНХИГС, заведующий кафедрой теоретической социологии и эпистемологии РАНХИГС, научный руководитель факультета социальных наук МВШСЭН («Шанинки»). Автор около 50 статей и нескольких книг по социологической теории и методологии прикладных социологических исследований, в том числе «Реальность образования: социологическое исследование от метафоры к интерпретации» (2013, в соавт.) и «Теория фреймов и социология повседневности» (2011). Редактор-составитель сборника «Социология вещей» (2006).

VICTOR VAKHSHAYN is a sociologist, specialist in sociological theory and micro-sociology, director of the Centre for Sociological Research at Russian Presidential Academy, chair in theoretical sociology and epistemology. He is the author of approximately 50 articles and several books on sociological theory and methodology of empirical research, including 'Reality of Education: sociological research from metaphor to interpretation' (2013, co-author) and 'Frame analysis and everyday life sociology' (2011). He is the editor of 'The sociology of things' (2006). *E-mail*: avigdor2@yahoo.com.

Дмитрий Кралечкин — кандидат философских наук, независимый исследователь и переводчик. Автор (совместно с Андреем Ушаковым) монографий *EuroOntology* (2001), «Конец цензуры» (2010). Координатор Московского философского колледжа, автор и редактор философского сайта *Censura.ru*, редактор сайта *HegelHoliday.com*.

DMITRY KRALICHKIN holds a PhD in philosophy and is an independent scholar and translator. He is the co-author (with Andrey Ushakov) of 'EuroOntology' (2001), 'The End of Censorship' (2010). He is a coordinator at the Moscow College of Philosophy, the founder and contributing editor of the philosophical site *Censura.ru* and editor of the site *HegelHoliday.com*. *E-mail*: kralechkin@gmail.com.

Квентин Мейясу — преподаватель «Высшей нормальной школы» (*ENS Ulm*). Автор ключевой для движения спекулятивного реализма работы «После конечности: эссе о необходимости контингентности» (2006). Защищенная в 1997 году диссертация «Божественное несуществование. Эссе о виртуальном боге» до сих пор не опубликовано в полном виде (выдержки из него были переведены на английский в книге Г. Хармана «Квентин Мейясу: философия в развитии»). Вторая (и на данный момент последняя) опубликованная работа Мейясу — «Число и сирена» (2011), посвященная философскому анализу «Броска костей» Малларме.

QUENTIN MEILLASSOUX teaches at the École normale supérieure in Paris (Ulm). He is the author of the seminal work 'After Finitude: An Essay on the Necessity

of Contingency' (2006, english translation—2008). His thesis 'L'inexistence divine. Essai sur le dieu virtuel' (1997) remains unpublished (excerpts are translated into English in 'Quentin Meillassoux: Philosophy in the Making' by Graham Harman). The second (and at the moment last) publication by Meillassoux—'The Number and the Siren' ('Le nombre et la sirène', 2011)—offers philosophical analysis of 'A throw of Dice' by Stéphane Mallarmé. *E-mail*: quentin.meillassoux@univ-paris1.fr.

Альберто Тоскано — старший преподаватель в Голдсмитском колледже Лондонского университета. Работы последних лет: «Театр производства: философия и индивидуация между Кантом и Делезом» (2006), «Фанатизм: о применении одной идеи» (2010). Организатор первого семинара по спекулятивному реализму в Голдсмитовском колледже, прошедшего в апреле 2007 года.

ALBERTO TOSCANO is a senior lecturer at Goldsmiths College (University of London). He is the author of 'The Theatre of Production: Philosophy and Individuation between Kant and Deleuze' (2006) and 'Fanaticism: On the Uses of an Idea' (2010). He is one of the initiators of the first workshop on Speculative Realism at Goldsmiths College (April 2007). *E-mail*: a.toscano@gold.ac.uk.

Йоэль Регев — доктор наук (PhD) (Еврейский университет в Иерусалиме). В настоящее время — пост-докторат в Институте философии Католического университета в Лёвене. Основной сферой научных интересов является история современной философии, спекулятивный реализм и материалистическая диалектика. Среди публикаций — статьи на английском, иврите и русском, посвященные философии Жиля Делёза, Жан-Люка Мариона, Алена Бадью, а также методологическим проблемам академического изучения еврейской мистики и проблемам радикальной секуляризации.

YOEL REGEV is a PhD (The Hebrew University of Jerusalem), postdoctoral researcher at the Institute of Philosophy KU Leuven. His research focuses on the history of modern philosophy, the actual thought of the recent decades, speculative realism and materialist dialectics. His works include papers in English, Hebrew and Russian dealing with the philosophy of Gilles Deleuze, Jean-Luc Marion, Alain Badiou, the problems of radical secularization and the methodological aspects of academic studies of Jewish mysticism. *E-mail*: yoel.regev@gmail.com.

Диана Хамис — выпускница философского факультета Американского университета в Бейруте, на данный момент — независимый исследователь.

DIANA KHAMIS is a philosophy graduate from the American University of Beirut. At the moment, she is an independent researcher. *E-mail*: diana.khamis@gmail.com.

Майя Соболева — философ, доктор философских наук, приват-доцент Марбургского университета (Германия). Автор нескольких десятков статей и шести книг по философии, в том числе «Философия как „критика языка“ в Германии» (2005), *A. Bogdanov und der philosophische Diskurs in Russland zu Beginn des 20. Jahrhunderts. Zur Geschichte des russischen Positivismus* (2007), *Russische Philosophie im Kontext der Interkulturalität* (2007), *Die Philosophie Michail Bachtins: Von der existenziellen Ontologie zur dialogischen Vernunft* (2010).

МАЈА СОВОЛЕВА is a philosopher, Doctor habilitatus in philosophy, private lecturer and research associate in the Philipps-University of Marburg (Germany). She is the author of a large amount of articles and six books on philosophy, including 'Philosophy as a "Critique of Language" in Germany' (2005), 'A. Bogdanov und der philosophische Diskurs in Russland zu Beginn des 20. Jahrhunderts. Zur Geschichte des russischen Positivismus' (2007), 'Russische Philosophie im Kontext der Interkulturalität' (2007), 'Die Philosophie Michail Bachtins: Von der existenziellen Ontologie zur dialogischen Vernunft' (2010).

НИНА ДМИТРИЕВА — историк философии, профессор кафедры философии Московского педагогического государственного университета, редактор научно-просветительского журнала «Скепсис» (Москва). Автор многочисленных статей, архивных публикаций и переводов по русскому и немецкому неокантианству и интеллектуальной истории конца XIX — первой половины XX веков, а также монографий «Борис Александрович Фохт: к истории русского неокантианства» (1999) и «Русское неокантианство: „Марбург“ в России. Историко-философские очерки» (2007).

NINA DMITRIEVA is a historian of philosophy, a professor of Philosophy at the Moscow State Pedagogical University, co-editor of the magazine of science and social criticism 'Scepsis' (Moscow). She is the author of many articles, archive publications and translations on Russian and German Neo-Kantianism, on the intellectual history of the end of the 19th—beginning of 20th century. Books: 'Boris Aleksandrovitch Focht: on the History of the Russian Neo-Kantianism' (Moscow 1999), and 'Russian Neo-Kantianism: "Marburg" in Russia. Historical-philosophical studies' (Moscow 2007).

КВЕНТИН СКИННЕР — профессор гуманитарных наук Колледжа королевы Марии Лондонского университета, один из основателей «Кембриджской школы» истории политической мысли, крупный теоретик республиканской свободы.

QUENTIN SKINNER is a professor of Humanities at Queen Mary, University of London, one of the founders of the 'Cambridge School' of the history of political thought and a prominent theorist of republican freedom. *E-mail*: q.skinner@qmul.ac.uk.

ЧАРЛЬЗ ТЭЙЛОР — канадский философ, известный своими работами по политической философии, философии общественных наук и истории идей.

CHARLES TAYLOR is a Canadian philosopher best known for his contributions to political philosophy, the philosophy of social science, and intellectual history.

ИРИНА МЮРБЕРГ — политический философ, переводчик, доктор политических наук, старший научный сотрудник Института философии РАН. Автор книг, статей и переводов по истории политической философии, политической этике, в том числе: «Политика — свобода — мораль: опыт связывания понятий» (2007), «Свобода в пространстве политического. Современные философские дискурсы» (2009), «Бернард Уильямс: преобразование этики в политическую философию свободы» (2010), «В поисках политического: набросок феноменологии власти» (2010), «"Другой субъект" Алена Бадью: к проблеме политической свободы» (2010), «Либерализм и проблема современной свободы: между утилитаризмом и неокантианством» (2011).

IRINA MYRBERG is a political theorist, translator, PhD in Political Theory, senior research fellow at the Institute of Philosophy of the Russian Academy of Sciences. She is the author of books, essays and translations in history of political philosophy and political ethics, incl.: 'Politics—Freedom—Morality. An Essay on Conceptual Interplay' (2007), 'Freedom and "the Political". Philosophical discourse of Modernity' (2009), 'Bernard Williams: Transforming Ethics Into Political Philosophy of Freedom' (2010), 'In Search of "the Political": An Essay on the Phenomenology of Power' (2010), "'L'autre sujet" chez Alain Badiou: sur le problème de la liberté politique' (Alain Badiou's 'Other Subject': Towards the Problem of Political Liberty) (2010), 'Liberalism and the Issue of Modern Liberty: Utilitarianism versus Neokantianism' (2011). *E-mail*: irina.myrberg@gmail.com.

ЛОГОС В МАГАЗИНАХ ВАШЕГО ГОРОДА

МОСКВА

Киоски **Академия** в РАНХиГС, пр. Вернадского, 82,
(499) 270-29-78, (495) 433-25-02 magazin1@anx.ru

Фаланстер, М. Гнездниковский пер., 12/27,
(495) 629-88-21 falanster@mail.ru

Фаланстер на Винзаводе, 4-й Сыромятнический пер., 1, стр. 6,
(495) 926-30-42

Гоголь books, книжный магазин в «Гоголь-центре», ул. Казакова, 8,
(925) 468-02-30

Гараж, Павильон Центра «Гараж», Пионерский пруд, Парк Горького,
(495) 645-05-21

Книги в кафе Bilingua, Кривоколенный пер., 10, стр. 5, (495) 623-66-83

Циолковский, Новая площадь, 3/4 (здание Политехнического музея),
подъезд 7д, (495) 628-64-42 primuzee@gmail.com

Книжная лавка **У Кентавра** в РГГУ, ул. Чайнова, 15, (499) 973-43-01
kentavr@rsuh.ru

БукВышка, университетский книжный магазин (ВШЭ), ул. Мясницкая, 20,
(495) 628-29-60 books@hse.ru

Гнози», Турчанинов пер., 4, (499) 255-77-57

Киоск **Гнозис**, МГУ, 1-й Гуманитарный корпус

Киоск в **Институте философии** РАН, ул. Волхонка, 14

Dodo Magic Bookroom, ул. Таганская, 31/22 <http://dodospace.ru>

Jabberwocky Magic Bookroom, ул. Покровка, 47/24, (495) 917-59-44

Газетно-журнальный киоск у метро «Чеховская», Страстной бул., 4,
(495) 624-20-54

Московский Дом Книги, ул. Новый Арбат, 8, (495) 789-35-91

Ходасевич, ул. Покровка, 6, +7 965 179-34-98

Оптовая торговля: издательство «Европа», Мал. Гнездниковский пер., 9,
стр. 3а, (495) 629-05-54 sales@europublish.ru

САНКТ-ПЕТЕРБУРГ

Порядок слов, наб. р. Фонтанки, 15, (812) 310-50-36

Все свободны, Мойка, 28, +7 911 977-40-47

МЫ, Невский проспект, 20 (проект ВИБЛИОТЕКА), (981) 168-68-85

Магазин издательства СПбГУ, Менделеевская линия, 5,
(812) 328 96 91, 329-24-70

Либерте, ул. Курляндская, 49, «Лофт Rizzordi»

Борхес, Обводный канал, 120, Творческое пространство «Ткачи»,
+7-921-648-86-66

Книжная лавка писателей, Невский пр., 66, (812) 314-47-59

Оптовая торговля по Санкт-Петербургу: ИД «Гуманитарная академия»,
ул. Сестрорецкая, 8, (812) 430-99-21, 430-20-91

ВОРОНЕЖ

Книжный клуб **Петровский**, ул. 20-летия ВЛКСМ, 54а, ТЦ «Петровский
пассаж», тел. (473) 233-19-28

НИЖНИЙ НОВГОРОД

Приволжский филиал Государственного центра современного искусства,
Кремль, корпус 6 (здание «Арсенала»), (831) 423-57-41

РОСТОВ-НА-ДОНУ

Книжный салон **Интеллектуал**, ул. Садовая, 55, Дворец творчества детей
и молодежи, фойе главного здания, (988) 565-14-35

Сорок два, ул. Максима Горького, 153, антикафе «FreeДом», +7-906-180-35-14

ПЕРМЬ

Пиотровский, ул. Ленина, 54, (342) 243-03-51

ЕКАТЕРИНБУРГ

Йозеф Кнехт, ул. 8 Марта, 7 (вход с набережной), +7-909-015-79-68

НОВОСИБИРСК

Собаچه сердце, Каменская ул., 32, вход из арки

КапиталЪ, ул. Максима Горького, 78, (383) 223-69-73

КИЕВ

Архе, ул. Якира, 13, +380-63-134-18-93

ИНТЕРНЕТ-МАГАЗИНЫ

<http://www.labyrinth.ru/>

<http://urait-book.ru/>

<http://urss.ru/>

<http://www.ozon.ru/>

<http://read.ru/>

В ЭЛЕКТРОННОМ ВИДЕ

<http://www.litres.ru/>

<http://wexler.ru/>

<http://www.ozon.ru/>



Институт экономической политики
имени Егора Тимуровича Гайдара —
крупнейший российский
научно-исследовательский и учебно-
методический центр.

Институт экономической политики был учрежден
Академией народного хозяйства в 1990 году.
С 1992 по 2009 год был известен как Институт
экономики переходного периода, бессменным
руководителем которого был Е. Т. Гайдар.

В 2010 году по инициативе коллектива
в соответствии с Указом Президента РФ от 14 мая
2010 г. № 601 институт вернулся к исходному
наименованию, и ему было присвоено имя
Е. Т. Гайдара.

Издательство Института Гайдара основано
в 2010 году. Задачей издательства является
публикация отечественных и зарубежных
исследований в области экономических,
социальных и гуманитарных наук, трудов
классиков и современников.